

Polisi RW Polres Malang Peduli Sumbangsih Warga Penyandang Disabilitas di Hari Bhayangkara ke -77

Achmad Sarjono - MALANG.MAGZ.CO.ID

Jun 20, 2023 - 12:04



MALANG - Kepolisian Resor Malang, Polda Jatim, terus meningkatkan pelayanan dan perhatiannya kepada semua elemen masyarakat.

Hal itu juga pernah disampaikan oleh Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana kepada seluruh anggota Polres Malang dan jajarannya.

Usai gencar menggelar aksi kemanusiaan dengan menyasar ke sejumlah desa, Polisi RW Polres Malang kembali melakukan aksi menyentuh hati dengan bersilaturahmi ke warga penyandang disabilitas.

Seperti yang dilakukan AKP Agnis Juwita, Kasatlantas Polres Malang yang juga merupakan Polisi RW 04 Kelurahan Kepanjen.

Ia bersilaturahmi ke salah satu anak difabel, AZ (10). Kedatangan Polisi RW disambut langsung oleh ayah AZ, Joko Purnomo, di rumahnya Jalan Raya Kepanjen, Kecamatan Kepanjen, Sabtu (17/6/2023).

AKP Agnis mengatakan, kegiatan tersebut termasuk rangkaian Polisi Peduli dalam menyambut Hari Bhayangkara ke-77 untuk memberikan rasa aman dan nyaman terhadap masyarakat.

Sambang yang dilakukan ini selain untuk bersilaturahmi juga sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap warga penyandang disabilitas.

“Polisi bukan hanya fokus kepada penegakan hukum, namun harus bisa menumbuhkan sisi humanis melalui gerakan Polisi Peduli termasuk kepada penyandang Disabilitas,” kata AKP Agnis, Sabtu (17/6).

Ia menambahkan, semua orang termasuk penyandang disabilitas punya hak yang sama. Oleh karena itu, pihaknya berkomitmen akan terus memberikan dukungan dan memberikan bantuan untuk mengatasi permasalahan yang dialami oleh penyandang disabilitas.

Dalam kesempatan tersebut, AKP Agnis terlihat bercengkerama dan bersenda gurau dengan AZ.

Tak lupa, Agnis juga memberikan paket bantuan dan sejumlah mainan kepada sulung dua bersaudara tersebut.

Dikatakan Agnis, AZ merupakan salah satu anak difabel yang mempunyai kemauan keras untuk belajar. Di tengah keterbatasannya ia sangat antusias belajar membaca dan menulis di yayasan khusus difabel tak jauh dari rumahnya.

“Dari giat baksos yang dilakukan dapat dipetik pelajaran bagi semua orang. Meski memiliki keterbatasan fisik, namun ternyata mampu menjalani hidup lebih semangat, bahkan berprestasi,” ungkapnya.

Agnis berharap, dengan kegiatan tersebut dapat semakin meningkatkan silaturahmi dengan masyarakat sekaligus ungkapan syukur dalam peringatan HUT Bhayangkara yang harapannya ke depan Polri semakin jaya

“Semoga di usia ke-77, Polri semakin profesional dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat,” pungkasnya.

Sementara itu, ayah kandung AZ, Joko Purnomo mengucapkan terima kasihnya kepada AKP Agnis atas responsifnya yang luar biasa.

Joko merasa bersyukur atas perhatian yang diberikan pihak kepolisian kepada

putranya.

Joko mengungkapkan, selama ini AZ menjalani pengobatan di RSUD Kanjuruhan, Kepanjen. Ia berharap ada pihak yang bisa membantu terkait pengobatan anaknya, karena selama ini pengobatan yang dilakukan menggunakan fasilitas BPJS Mandiri.

“Kami sangat berterimakasih kepada Kapolres Malang atas responnya karena sudah dikunjungi dan mendengar keluh kesah kami,” ujar Joko. (*)